

Antrag Nr. 13-O-01-0080
CDU

Betreff:

Pflasterung der Bärenstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, die Pflasterung in der Bärenstraße auf Mängel zu untersuchen und diese schnellstmöglich im Rahmen der Gewährleistung beheben zu lassen. Dabei ist zu prüfen, ob eine Versiegelung der Fugen notwendig sein könnte.

Begründung:

In der Bärenstraße sind bereits heute sehr breite Fugen zu erkennen und die Pflastersteine sind zum Teil an den Kanten stark verbraucht. Die Fugen sind vielfach zu breit und in einem sehr schlechten Zustand, auch was die Füllung anbetrifft. Es ist daher wichtig, dass die Pflasterung gerichtet wird, so lange noch ein Anspruch gegenüber einem Dritten wie Gewährleistung bestehen könnte.

Wiesbaden, 06.11.2013